

Al inicio, Ruth se preparaba para su boda con su prometido y ella quería proceder con el casamiento. Durante las preparaciones de la celebración, Ruth empezó a preguntar a su madre y a sus amigas sobre el hombre. Asier, amigo de infancia de la prometida, se presenta a la boda. La protagonista dudó que él quisiera hacer con ella, y después, él realizó que no debió animar la infidelidad en su amiga de niñez. La aventura y el encuentro con su amigo de infancia era muy bello pero sería bueno si la protagonista no cambiara los planes. Ruth empieza a titubear pero no quiere arruinar la relación con su prometido. Ruth se emocionaba demasiado cuando Asier la viera, a pesar de su infidelidad cuando se encontró con su amigo de infancia. De repente, Asier convence a Ruth de escaparse con él a la cabaña que ellos conocían de niños. Es importante que la protagonista se quedara fiel al hombre que iba a ser su esposo. Los parientes de Ruth no creyeron que la mujer pudiera traicionar al hombre, igualmente, ella hizo el amor con Asier en la cabaña. Al final, todavía, no hay envidia entre ni Asier, ni Ruth, ni el esposo de Ruth. Asier y Ruth intentan esconder su aventura amorosa en la cabaña. Asier entiende lo que es mejor para su mejor amiga Ruth y no opina mucho en su boda con el otro muchacho.